

Fecha: 21-04-2025

Medio: La Prensa de Curicó

Sunt: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Con clase magistral de destacado montañista Universidad de Talca inició su año académico

RODRIGO JORDÁN FUCHS LIDERÓ PRIMERA EXPEDICIÓN SUDAMERICANA EN ALCANZAR EL EVEREST

Con clase magistral de destacado montañista Universidad de Talca inició su año académico

• En su exposición, dio cuenta de la superación de límites y, especialmente, el valor del trabajo en equipo y del liderazgo.

TALCA. Con una clase magistral a cargo del montañista, académico y empresario Rodrigo Jordán Fuchs, la Universidad de Talca inició su año académico. Cabe recordar que en 1992, Jordán fue parte de la primera expedición sudamericana en alcanzar la cima del Monte Everest, acción que inspiró a muchos otros montañistas nacionales. De hecho, volvió a realizar dos veces

dicha ascensión, además de otras como la del monte K2.

Fueron estas experiencias las que transmitió en su conferencia, que dio cuenta de la superación de límites y, especialmente, el valor del trabajo en equipo y del liderazgo.

"Se pueden sacar aprendizajes de esas experiencias, y una que yo aprendí es que no se obtienen los mejores



El inicio del año académico en la Universidad de Talca, contó con una clase magistral del destacado montañista, académico y empresario, Rodrigo Jordán Fuchs.

resultados con los mejores escaladores, sino que se obtienen con las mejores personas", expresó.

El montañista explicó que es importante que un equipo tenga un propósito en común, pero lo fundamental es que las personas que lo compongan tengan habilidades técnicas; sociales como el trabajo en equipo, liderazgo, comunicación efectiva, manejo de conflictos; y personales como la inteligencia emocional, la creatividad y el sentido del humor. "Se necesitan muchas habilidades y las universidades tienen que enfocar parte importante de su academia en esto", añadió.

RECTOR

Pág.: 6 Cm2: 704,0

> El rector de la casa de estu-Carlos Torres Fuchslocher, valoró el mensaje del académico y montañista, aplicable a la vida universitaria. "Ha transmitido y construido un discurso que permite extraer de esas experiencias, los fundamentos del trabaio colaborativo, la combinación e integración de miradas, que en la montaña se da para resolver cosas puntuales y que en nuestra sociedad se deben traducir, tomar nota y actuar", recalcó.

Durante la actividad, el rector resaltó los desafíos de la citada casa de estudios, que actualmente se encuentra en proceso de implementación de sus nuevos estatutos.

"Es importante como nos hacemos partícipes de la conducción de la universidad y eso, significa nutrir nuestras conversaciones con una mirada institucional conjunta (estudiantes, administrativos y académicos). Tenemos que poner en nuestro lenguaje y conversaciones lo que queremos como universidad", explicó Torres.

RECONOCIMIENTO

En la ceremonia, además, se realizó un reconocimiento a la trayectoria del exrector y académico Álvaro Rojas Marín, quien se acogió a retiro luego de cuatro

décadas al servicio de la Universidad de Talca. Torres valoró el legado de su predecesor. "Lo que hoy somos responde a decisiones estratégicas y a la visión que se fue imprimiendo durante sus años, es un persona que sin duda ha dejado una huella, una persona destacada en las universidades a nivel nacional y consideramos un deber rendirle un homenaje con mucho aprecio", dijo.

4.200

12.600

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

"Fueron 27 años como rector y 42 como académico, que significan que dejé en la universidad mi juventud y parte importante mía, así que muy satisfecho, contento y agradecido por este homenaje", expresó por su parte Álvaro Rojas.



Rodrigo Jordán, es académico de la Facultad de Economía y Administración de la Pontificia Universidad Católica de Chile, empresario y montañista.



En 1992, Jordán fue parte de la primera expedición sudamericana en alcanzar la cima del Monte Everest, acción que inspiró a muchos otros montañistas nacionales.